

Vortragsabend

„Was mich an Jesus fasziniert“

Jesus von Nazaret lebte weit entfernt von den kulturellen und politischen Zentren der antiken Welt. Und sein öffentliches Auftreten dauerte höchstens eineinhalb Jahre. Dann wurde er hingerichtet. Doch diese wenigen Monate lösten eine unfassliche Geschichte aus, die immer weiter geht. Wie ist das möglich? Wer war er? Ein kluger Rabbi? Ein wortmächtiger Prophet? Ein erfolgreicher Heiler? Ein radikaler Sozialrevolutionär? Ein hochbegabter Charismatiker? Oder war er mehr als das alles?

Der Bibelwissenschaftler Professor Dr. Gerhard Lohfink geht in einem Vortrag im Pfarrsaal von St. Albertus Magnus diesen Fragen nach. Aber nicht rein akademisch, sondern so, dass seine eigene Erfahrung mit dem Jesus der Evangelien zur Sprache kommt.

Bitte bringen Sie auch viele Ihrer Freunde und Bekannten mit. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Donnerstag, 1.3.2012 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Gerhard Lohfink

Gebühr: 5,-- Euro